
  

Protokoll der Mitgliederversammlung  vom 28.02.2020 

1.      Begrüßung der Mitglieder durch den Vorsitzenden Bernd Küster 
und Vorstellung der neuen Mitglieder Yvonne Schwochow und 
Sandra Caspar. 
Iris Fulda zeigte eine Bilderschau über das vergangene 
Vereinsjahr, die großen Anklang fand. 

2.     Der Rechenschaftsbericht des Vorstands für das Jahr 2019, der 
allen Mitgliedern zuging, wurde besprochen und von den 
Mitgliedern akzeptiert. 

3.     Bernd Küster berichtete über das Jahresgespräch mit der SPSG 
vom 09.01.2020. 
Die Stiftung liefert uns Holz für den Backofen und Farbe zum 
Streichen der Türen am Schafstall. 

4.     Der Bericht der Kassenprüfer ergab keine Beanstandungen zur 
Buchführung. Der Kassenstand am Jahresende betrug rd. 18.000 
EUR. 
In 2019 wurden Investitionen wie der Toilettencontainer mit dem 
Wasseranschluss (der so bemessen ist, dass das Kastellanhaus 
auch angeschlossen werden kann) und die Fahrradständer 
getätigt. 

5.     Zur Aussprache gab Peter Ernst einen Rückblick auf die 
Gründungsgeschichte des Vereins, Dei Zeit der Potsdamer 
Konferenz und die Einrichtung des Landschaftsschutzgebiets 
Parforceheide. 

6.     Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
7.     Unter der Leitung von Birgit Neumann fand die Wahl des neuen 

Vorstandes statt (siehe gesondertes Protokoll). 
8.     Das Jahresprogramm ging allen Mitgliedern zu. 

    Die  Mitgliederversammlungen finden  
    am 22. 4., am 10.06. (im Bürgerverein) und am 21.08. (am 
    Schafstall) statt.  
    Die Weihnachtsfeier ist am 04.12.2020 (im Bürgerverein). 

Die Flyer für die Veranstaltungen 2020 sind gedruckt und sollen 
vor Ostern verteilt werden. 
Erstmals in diesem Jahr wird am 17.5. ein großes Familienfest 
organisiert (siehe Anlage). 
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An diesem Tag werden viele fleißige Helfer (neben Auf- und 
Abbau sowie Kuchenstand) benötigt für die „Bespielung“ der 
hoffentlich zahlreichen Kinder. Interessenten melden sich bitte 
bei Bernd oder Iris. 

9.     Hinsichtlich des Sachstandes zur Sanierung des 
Jagdschlossensembles gibt es nichts Neues zu berichten. Unklar 
ist nach wie vor, wie die 2,9 Mio EUR, die der Bund als 
Fördermittel beisteuern will, kofinanziert werden sollen. 
Hier sind noch viele Gespräche zu führen. 
Im Verein wird eine AG Konzeption gegründet, die sich mit den 
Auswirkungen aus den Investitionen auf die Arbeit des 
Fördervereins befassen wird. 
Mitglieder der AG: Bernd Küster, Gerhard Kümmel, Johannes 
Kallabis, Gottfried Lindner, Peter Ernst, Sandra Caspar, Dr. Hans-
Joachim Lüdcke. 

10.    Wir sind als Verein Mitglied der Kulturerben Potsdam. Neben dem 
Kulturerbenfest auf dem Alten Markt am 29.8., an dem wir auch 
mit einem Stand teilnehmen, sollen regelmäßige Treffen der 
beteiligten Vereine stattfinden. Das erste Treffen dieser Art wird 
am 19. 03. bei der Pfingstkirchgemeinde stattfinden und am 
04.06. sind wir Gastgeber ab 18 Uhr am Jagdschloss Stern. 
Am Tag der diesjährigen Neujahrswanderung wurde ein Kurzfilm 
über Schloss und Verein gedreht, der vorgeführt wurde. Er ist 
auch auf unserer Homepage zu sehen. 

Protokoll geschrieben: Ulrike Kümmel  
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